
Herr Brauckmann:  

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zur Bildung einer Arbeitsgruppe unter 
Leitung des Campus zur Digitalisierung, um preiswerte und zeitnahe Lösungen 

für das IT-Schulnetzwerk zu finden? 
 
Antwort der Verwaltung:  

Im Januar findet ein Termin mit den Schulleitungen unter Beteiligung der 
Verwaltung statt, um diese Themen zu besprechen. Zur Ratssitzung am 12. 

Dezember sollen erste Erkenntnisse der Verwaltung dazu vorgestellt werden. 


